

Analiza Pleno Extraordinario del Comité Provincial del Partido en Holguín dificultades y estrategias de trabajo del territorio

Por: Yudit Almeida Pérez*



Foto: Yudit Almeida Pérez

Holguín, 3 de oct (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, presidió este jueves un Pleno Extraordinario

del Comité Provincial de la máxima organización política, en el teatro Celia Sánchez Manduley de la oriental provincia de Holguín.

Entre los objetivos principales del encuentro partidista destacan la evaluación del tratamiento dado a los señalamientos y recomendaciones de visitas efectuadas este año a seis municipios; así como el trabajo en función de corregir distorsiones y reimpulsar la economía, en medio de la compleja situación nacional e internacional que vive el país.

En la cita, Humberto Camilo Hernández Suárez, miembro del Comité Central y Jefe de su Departamento de Política de Cuadros, explicó que estos plenos buscan la reflexión en torno a la labor realizada para avanzar en los resultados de este territorio en función de los objetivos de estas citas partidistas.

El riguroso informe presentado por Joel Queipo Ruiz, primer secretario del Comité Provincial del Partido, expuso una información actualizada sobre vida interna de la organización política, el estado de la militancia partidista, el trabajo en redes sociales, la política de cuadros y la marcha del proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores.

El dirigente también detalló los principales indicadores económicos del territorio, entre los cuales enfatizó en las dificultades que enfrena la provincia en el proceso de bancarización y los discretos avances en la producción de alimentos para el pueblo, a partir del programa de sectorial de cultivo agrpecuario que implementa el territorio.

En el análisis Queipo Ruiz explicó lo que se ha hecho y cuánto falta aún para lograr resultados partiendo de las prioridades trazadas por la máxima dirección del país.

El primer secretario Comité Municipal del PCC en Holguín, Osmani Viñals García, hizo referencia al estado de la militancia, al funcionamiento y vida interna de la organización, se trata de buscar soluciones para que el Partido crezca y corresponde a los cuadros garantizar la calidad y la fortaleza de las filas.

Por su parte, Nuris Daylín González Pereda, primera secretaria del CM-PCC en Cacocum, uno de los municipios visitados este año, expresó que a partir de los señalamientos se trazaron acciones para transformar las dificultades detectadas.

"Se cambiaron métodos y estilos de trabajo, hemos dado cumplimiento a un 74 por ciento de estas acciones, pero tenemos que decir que de las principales cuestiones que nos han sido señaladas hoy el territorio tiene que seguir centrando sus esfuerzos en la vinculación directa con la base, el tema del crecimiento al Partido".

Manuel Hernández Aguilera, gobernador, resaltó la importancia de la labor del gobierno para implementar las prioridades que para esta etapa ha definido el partido.

"Una expresión de eso tiene que ser el hacer diario lo que nos corresponde a nosotros los cuadros del gobierno, tenemos que seguir perfeccionando la labor nuestra en el orden político e ideológico. Que nos acompañen las buenas prácticas", destacó.

El Mandatario se interesó por los resultados del ordenamiento de la relación entre el sector estatal y el sector no estatal, las inspecciones de precios y fiscales integrales, aspectos que en la provincia los resultados no son satisfactorios.

En este sentido el sistema de trabajo de la provincia en las últimas etapas ha permitido identificar mejorar algunos indicadores, pero que todavía distan mucho de lo que se quiere alcanzar, sobre todo en materia de evasión fiscal.

El Primer Secretario del CC reconoció la voluntad con que se trabaja en el territorio para rescatar el concepto de la "División Mambisa" y que se convierta una fuerza pujante para el desarrollo de los polos

productivos de la provincia y con eso apoyar la ley de soberanía alimentaria.

Exhortó a trabajar más detalladamente en la contratación del año 2025 y a cumplir con las campañas de siembra en la próxima etapa.

"Hemos propiciado que estos sean unos plenos donde se manifieste la voluntad de transformación de ampliar y consolidar los discretos resultados que se van teniendo ya en el orden macroeconómico con todos los enfrentamientos a un grupo de distorsiones y que eso nos permita seguir avanzando y con eso potenciar un concepto que expresamos en la clausura de la asamblea nacional del poder popular cuando reconocíamos que el momento era difícil, pero no insuperable", insistió Díaz-Canel.

El Pleno Extraordinario del Comité Provincial del PCC en Holguín, permitió valorar cuestiones estratégicas para el territorio y sobre todo enfatizar en las dificultades para trabajar en ellas, con las motivaciones de obtener las sedes de las celebraciones centrales del próximo 26 de julio y del Centenario del natalicio del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Holguín**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366711-analiza-pleno-extraordinario-del-comite-provincial-del-partido-en-holguin-dificultades-y-estrategias-de-trabajo-del-territorio>



Radio Habana Cuba